

Panduan untuk kedaluwarsa

Pembayaran pensiun nasional tidak dapat diterima karena kedaluwarsa jika penerima tidak mengajukan permintaan pembayaran selama 5 tahun dari tanggal kelayakan (mis, tanggal keberangkatan dari negara, tanggal usia pensiun kelayakan).

Layanan informasi email

Melalui layanan email, akan menerima pemberitahuan tentang pembayaran dana pensiun yang telah dibayarkan dan akan menerima pemberitahuan apabila telah tiba waktunya untuk melakukan permohonan dana pensiun.

Laporan perubahan alamat tempat tinggal dan data pribadi

Silahkan melaporkan jika ada perubahan pada data pribadi anda seperti (No.ID card/ No.Registrasi Warga Asing, perubahan status visa, pindah warga Negara, kehilangan warga Negara, perubahan alamat dan kontak) bagi orang asing yang tinggal di Korea. Silahkan laporkan kepada cabang NPS terdekat atau hubungi call center (tanpa kode area tekan langsung ☎1355).

Panduan bagi Orang Asing untuk Bergabung Dengan Pensiun Nasional

Guide to the National Pension for Foreigners

Layanan khusus untuk orang asing

☎ Call center khusus untuk orang asing

021. 2176. 8700

Layanan konsultasi tersedia dalam Bahasa

Cina 02. 2176. 8735

Bahasa Thailand 02. 2176. 8730

Bahasa Indonesia 02. 2176. 8734

☎ Pusat konsultasi khusus untuk orang asing di Ansan

031. 365. 3082~3, 3086, 3087, 3089

Kunjungan konsultasi tersedia dalam bahasa Tiongkok, Indonesia, Filipina, Uzbek, dan Rusia.

Alamat : World Tower lantai 1 Jalan Singil no 1, 10 Danwon-gu Ansan Gyeong gi-do

🌐 Situs web pensiun nasional multibahasa

www.nps.or.kr

Tersedia Bahasa Inggris, Tiongkok, Indonesia, dan Mongolia



Panduan bagi Orang Asing untuk Bergabung Dengan Pensiun Nasional

Guide to the National Pension for Foreigners



Apakah Skema Pensiun Nasional itu ?

Skema Pensiun Nasional adalah sistem tunjangan sosial yang diterapkan oleh Pemerintah Korea untuk memberikan jaminan kestabilan hidup dengan cara memungut iuran wajib untuk dana pensiun selama seseorang bekerja, yang nantinya diperuntukkan bagi pekerja itu sendiri atau bagi keluarganya (jika penerima telah meninggal) untuk persiapan hari tua/pensiun atau apabila mendapatkan musibah yang tidak terduga seperti menderita cacat atau kematian.

Kewajiban untuk Bergabung dengan Skema Pensiun Nasional

Setiap orang asing yang berusia di atas 18 tahun dan di bawah 60 tahun dan bertempat tinggal di Korea wajib mengikuti Skema Pensiun Nasional, sama halnya seperti warga negara Korea. Namun, bagi warga negara asing yang di negara asalnya tidak menerapkan skema pensiun nasional serupa kepada warga negara Korea, maka mereka dikecualikan dari penerapan peraturan ini.

Meskipun terdapat ketentuan tersebut di atas, bilamana terdapat perjanjian lain yang terkait dengan jaminan sosial antara Korea dan negara asing manapun maka perjanjian itu akan diberlakukan.

Pembayaran Iuran Pensiun

Untuk peserta yang bekerja pada suatu perusahaan, jumlah iuran pensiun per orang adalah 9% dari penghasilan pokok bulannya, sehingga setiap bulan pekerja dan perusahaannya harus membayar iuran masing-masing sejumlah 4.5% dari penghasilan pokok bulanan yang diterima pekerja.

Peserta individual harus membayar sejumlah setara dengan 9% dari penghasilan pokok bulanan berdasarkan jumlah penghasilan yang telah dilaporkan.

* Tidak ada perbedaan jumlah iuran pensiun antara warga negara Korea dengan warga negara asing. Pembayaran harus dilakukan selambat-lambatnya setiap tanggal 10 pada bulan berikutnya.

Manfaat

Apabila peserta asing dikategorikan sebagai lanjut usia, penderita cacat atau kehilangan anggota keluarga, maka peserta tersebut berhak menerima pensiun yang sama seperti yang diterima oleh warga negara Korea.

* Hubungi layanan konseling warga negara asing melalui call center (1355) atau kantor cabang terdekat untuk mengetahui lebih lanjut tentang kualifikasi untuk tiap jenis pensiun.

Pada prinsipnya, pembayaran secara keseluruhan (lump-sum) tidak diberikan kepada warga negara asing. Namun, apabila orang asing tersebut memenuhi satu atau lebih di antara tiga kriteria di bawah ini, pada saat mereka meninggalkan Korea untuk seterusnya atau telah mencapai pada usia pensiun pembayaran secara keseluruhan diberikan kepada mereka, atau kepada ahli warisnya jika mereka telah meninggal dunia. Pembayaran secara keseluruhan diberikan dalam jumlah iuran yang telah dibayarkan ditambah dengan bunga tetap.

- 1 Orang asing yang negara asalnya mempunyai perjanjian jaminan sosial dengan Korea untuk menjamin hak atas pensiun dengan cara mengkombinasikan masa jaminan di tiap negara.

Jerman, Amerika Serikat, Kanada, Hungaria, Perancis, Australia, Republik Ceko, Belgia, Polandia, Slovakia, Bulgaria, Rumania, Austria, India, Turki, Swiss, Brasil

- 2 Orang asing yang negaranya memberikan tunjangan kepada orang Korea dalam bentuk lump-sum (pembayaran keseluruhan) (berdasarkan prinsip timbal balik).

Masa berlangganan minimum lebih dari 6 bulan

Belize

Masa berlangganan minimum lebih dari setahun

Grenada, Jordan, St. Vincent and the Grenadine, Zimbabwe, Cameroon, Thailand, Bhutan

Tidak ada masa berlangganan minimum

Ghana, Sri Lanka, Bermuda, Malaysia, Switzerland, El Salvador, Indonesia, Kenya, Kazakhstan, Hong Kong, Trinidad and Tobago, Turkey, Sudan, India, Columbia, Vanuatu, Philippines, Tunisia, Uganda

* Untuk negara-negara yang memiliki persyaratan berlangganan minimum, pembayaran lump-sum dapat diminta setelah memenuhi persyaratan

- 3 Tenaga kerja asing yang jenis ijin tinggalnya (visa) E-8 (pekerja training), E-9 (pekerja non-profesional) dan H-2 (pekerja sementara dalam perusahaan).

* Visa E8 (Bekerja setelah Pelatihan Industri) dihapus (Diterapkan pada 1 Oktober 2010)

Dokumen pengajuan untuk meminta pengembalian dana secara lump-sum

Persyaratan Dokumen

- **Pendaftaran di Korea (sebelum meninggalkan Korea)**

Formulir Pendaftaran, Fotokopi kartu identitas (paspor, Kartu ID Korea), Fotokopi buku bank, foto kopi tiket pesawat, dll.



Layanan pembayaran di bandara

Diperuntukkan bagi : Peserta asing yang dapat menunjukkan bukti jadwal keberangkatan kembali ke negaranya melalui bandara Incheon dalam waktu satu bulan dari masa pendaftaran.

Cara Pengajuan: Kunjungi kantor cabang terdekat sebelum meninggalkan Korea dan ajukan permohonan pengambilan lump-sum di bandara.

Untuk warga negara asing, pengembalian dana lump-sum dibayarkan setelah mengkonfirmasi bahwa yang bersangkutan telah meninggalkan Korea. Dan layanan pengambilan dana lump-sum di bandara pembayaran dibayarkan pada hari keberangkatan.

- **Pendaftaran di luar negeri (setelah meninggalkan Korea)**

Formulir pendaftaran dan formulir transfer uang ke luar negeri (yang sudah dinotariskan di negara tempat tinggal dan dilegalisir oleh Kedutaan atau Konsulat Korea di negara tersebut), Fotokopi paspor, fotokopi paspor, fotokopi, buku bank.

Pengajuan permohonan lump-sum bisa dilakukan dinegara masing-masing melalui lembaga asuransi sosial.

- **Dokumen yang diperlukan**

formulir pendaftaran, fotokopi paspor, fotokopi buku tabungan

- **Negara yang memenuhi syarat**

Mongolia, Uzbekistan, Thailand, Sri Lanka, Kirgizstan, Indonesia

Untuk penerimaan pembayaran melalui buku tabungan Indonesia secara langsung lampirkan formulir aplikasi pengiriman luar negeri, laporan transaksi keuangan dan buku rekening atas nama pribadi.